
2019,9,3        正座峰の準備に行きました 

  

※※コースを一部変更します。平良登山口から登ります。 

 

桑原地区の登山口で、正座峰の地主さんに出会いました。「山は大荒れで登るのは大変・・整備をする。・・」と、

おっしゃいました。途中まで、倒木を処理しながら行きましたが、倒木が多く迂回コースも無理なところがあり、

これは無理と判断し、引き返しました。コースを変更して、平良地区からのコースを準備に行きました。登山コー

スは、使われていないようで、雑木が道を塞いでいる所が何か所かありましたが、何とか整備し、道標の赤テープ

の補充などしました。自然林の綺麗な緑陰ウォークを楽しみます。皆さまのご参加をお待ちしています。 

 

◆登山コースの様子・準備の様子など 

 ※桑原コースの整備：途中、土砂崩れと倒木の多さで通行不可の所があり、引き返した。 

    

 

※平良地区からのコースの準備：いきなり登山口が分からないような状態。倒木も多く。雑木で道が分からない所

も何か所かありました。整備するのに、少し時間がかかり大変でした。 

    

登山口 

    

 

    

 


